
Für die Aufnahme des gewünschten Studiums sowie den Einstieg in das Arbeitsleben wird der 
Durchschnitt der Abiturnoten immer wichtiger. Deshalb frage ich die Verwaltung: 
 

1. Welcher Durchschnitt der Abiturnoten wurde an den verschiedenen weiterbildenden 
Schulen in den Abiturprüfungen seit 2005 erreicht? 

2. Wie viele Schüler legten an den verschiedenen weiterbildenden Schulen, inklusive der 
Schulen des zweiten Bildungsweges, das Abitur ab? 

 
gez. Martin Bauersfeld 
Stadtrat 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Die Beantwortung der Anfrage erfolgt zur Stadtratssitzung Dezember 2009, weil die Frage zur 
Beantwortung an das Landesverwaltungsamt weitergeleitet wurde. 
 
 
Tobias Kogge 
Beigeordneter 
 
 
Die Anfrage wurde in die Dezembersitzung vertagt. 
 


